



Goya Ciudad

PRENSA

MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes – Miércoles 06 de Marzo de 2024 – N.º 1806

REVALORIZACIÓN DE LOS ESPACIOS PÚBLICOS

En la tarde del martes el Intendente Mariano Hormaechea junto a funcionarios municipales recorrió la zona del Puerto Goya.

Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.

goya.gob.ar

06 de Marzo

1839 – Nace el escritor y periodista lusoargentino Olegario V. Andrade

1863 – Nace el político, jurista y escritor riojano Joaquín V. González, autor de numerosas obras acerca del estado argentino

1894 – El Presidente Julio Argentino Roca decreta la libertad del dirigente opositor Leandro N. Alem

1956 – Ante la epidemia de poliomielitis, las autoridades federales informan del riesgo que afecta a todo el país

1967 – Nace el bailarín porteño Julio Bocca



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano
y Promoción Social



Secretaría de Planificación
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización
Innovación, Desarrollo Tecnológico
y Educación



Secretaría de Obras
y Servicios Públicos

FM 88.3 CIUDAD
La Primera del Dial



Goya Ciudad
Dirección de Prensa

Sitio Oficial: goya.gob.ar - Blog de Noticias: goya.gob.ar

Email: Dircepresagoya@gmail.com

Facebook: **Municipalidad de Goya**

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a

REVALORIZACIÓN DE LOS ESPACIOS PÚBLICOS

En la tarde del martes el Intendente Mariano Hormaechea junto a funcionarios municipales recorrió la zona del Puerto Goya.



En la oportunidad, el intendente, la Subsecretaria de Planeamiento Luisina Leyes y el Director de Servicios Pedro Zarantonelli, hicieron un relevamiento en los sectores de la

Plazoleta y el Playón del Puerto Goya.

Se continúa trabajando en el proyecto de revalorización de los espacios públicos.

OPERATIVO MÉDICO ASISTENCIAL EN LA ZONA RURAL

En la continuidad de los operativos en parajes rurales del Departamento, este jueves el equipo de Salud de la Municipalidad y la Delegación Goya de Desarrollo Social atenderán a los vecinos de Costa Batel.

La mencionada asistencia se realizará en el domicilio de Tete Varela a partir de las 9 horas.



Programa Emprendedores Goyanos:

MUNICIPALIDAD DE GOYA ENTREGARÁ ESTE VIERNES, 8 NUEVOS MICROCRÉDITOS



La Municipalidad de Goya, a través de la Dirección de Promoción Social y la Caja Municipal de Préstamos, entregará este viernes 8, ocho microcréditos a pequeños emprendedores en el marco de un acto que será llevado a cabo en el Club del Emprendedor a las 9 de la mañana.

El programa Emprendedores Goyanos ofrece no solo apoyo económico sino también acompañamiento técnico a través del Club de Emprendedores, cerrando de esta manera el círculo virtuoso de la

economía local.

El acto de entrega será en el Club del Emprendedor a las 9 de la mañana.

12º ENCUENTRO DE MEDITACIÓN, SANACIÓN Y EXPANSIÓN

La Dirección de Cultura invita al 12º Encuentro de Meditación a realizarse este viernes 8 desde las 19 horas en Casa de la Cultura.



"Encuentros de Meditación, Sanación y Expansión" regresan a la Casa de la Cultura

este viernes 8 de marzo, citas que se retoman este año 2024 partiendo de la idea de Lilia Urquijo Marambio, de reunirse en Comunidad Conexión Natural, un espacio que refleja el anhelo de crear paz interior para que se refleje en paz social.

En este primer encuentro del año, programado para las 19 horas, los participantes tendrán la oportunidad de sumergirse en un ambiente de calma y serenidad, propicio para explorar su interior y encontrar la paz interior. La premisa es clara: "La salida es hacia adentro", un lema que invita a mirar hacia dentro de uno

mismo en busca de respuestas y bienestar.

Estos encuentros son una continuidad de los ciclos del año anterior, tienen como objetivo proporcionar herramientas para la meditación, la sanación y la expansión personal. Son espacios de aprendizaje donde cada individuo puede encontrar su propio camino hacia el equilibrio y la armonía.

Los encuentros de Meditación, Sanación y Expansión son una oportunidad única para desconectar del estrés diario, conectar con uno mismo y con los demás, y cultivar una mentalidad positiva y saludable. ¡No te pierdas esta experiencia transformadora!

Es importante destacar que estos eventos cuentan con el Auspicio de la Municipalidad de Goya, a través de la Dirección de Cultura. Este respaldo institucional demuestra el valor y la importancia que se le otorga a la promoción del bienestar emocional y espiritual en la comunidad.

En la continuidad de este espacio, en el marco de las Rondas de Paz, se invita a participar del encuentro que cuenta con el auspicio de Cultura, la organización de la Comunidad "Conexión Natural" Om Shanti, Los Meridianos y Soham Yoga.

Los esperamos este viernes desde las 19 en la Casa de la Cultura.

SUBSECRETARIA DE HACIENDA DE GOYA DESTACA LA SOLIDEZ FINANCIERA MUNICIPAL FRENTE A LA CRISIS ECONÓMICA

La Subsecretaria de Hacienda y Economía, Ludmila Vargas Viola, subraya la solidez financiera de la Municipalidad de Goya para enfrentar la crisis económica. En declaraciones a Radio Ciudad, explica las medidas adoptadas, el control de gastos y la prudencia en los aumentos, en consideración a la coyuntura económica del país.



La Municipalidad de Goya se destaca por su administración austera y sólida frente a la crisis económica que atraviesa el país. La funcionaria de Hacienda y Economía resalta que la Municipalidad se encontraba en buenas condiciones económico financieras para afrontar estos desafíos.

En una entrevista con Radio Ciudad, comenta que “para nosotros el 2023 fue un año muy difícil en lo económico. Recordemos que se tomaron una serie de medidas electivas dirigidas a reducir la carga tributaria a nivel nacional, y eso impactó fuertemente en las finanzas municipales. Tuvimos que replantearnos el escenario económico”.

La funcionaria recalca el trabajo realizado para sanear las finanzas municipales, lo cual ha permitido afrontar la crisis con solidez. En este sentido, la Municipalidad se ha organizado con los compromisos financieros y se ha mantenido cautelosa en cuanto a los gastos. Vargas Viola enfatiza que el Estado municipal es el primer recurso social

al que acude la población en tiempos de crisis económica, por lo que es fundamental estar preparados para brindar apoyo a los ciudadanos.

En cuanto a los aumentos de gastos, Vargas Viola explica que se realizan en función de la recaudación y los ingresos disponibles. No se realizan anuncios electorales, sino que se plantean propuestas al Intendente, quien decide los momentos y oportunidades para los aumentos, siempre de manera prudente y cuidadosa.

La contadora recalcó que “enfrentamos a la situación con un Estado sólido en cuanto a finanzas. Porque vemos muchos municipios que tenían dificultades para pagar sueldos, muchos gobiernos provinciales están con esa dificultad. Nosotros en cambio veníamos trabajando en el saneamiento de las finanzas. En ese sentido, estamos organizados con los compromisos. No obstante, el Estado municipal es el primer resorte social. Es decir, cuando la crisis económica pega muy fuerte, la gente viene al Municipio y en eso tenemos que estar preparados, porque el estancamiento económico va a tener mucha incidencia sobre la población. Por eso es que también estamos siendo muy cautos a la hora de los gastos. Se trata de mantener un nivel bajo de gastos y los aumentos se dan en relación a la caja, es decir, a la recaudación y a los ingresos que tenemos. No hay anuncios electorales. Sino que se hace muy cauto el incremento. Se le propone al Intendente qué posibilidades tenemos y finalmente es él quien decide respecto a los momentos y oportunidades de los aumentos y los mecanismos”.

La funcionaria remarcó que la Municipalidad de Goya se encuentra “sólida, sin altos niveles de endeudamiento ni desfinanciamiento”. Sin embargo, reconoce que “se avecinan momentos difíciles debido a la evolución de los costos de los alimentos y las medidas que continúan limitando la economía y la actividad”.

Por otra parte, la funcionaria también confirmó el pago de un bono excepcional para los empleados municipales (contratados, planta permanente, expediente y por día).

que recibirán un pago adicional de 50.000 pesos el próximo viernes 8 de marzo.

La administración austera y sólida de la Municipalidad de Goya refleja el compromiso de garantizar la estabilidad financiera y brindar apoyo a los ciudadanos en tiempos de crisis. La prudencia en los gastos y la cautela en los aumentos demuestran un enfoque responsable y comprometido con el bienestar de la comunidad.

PROGRAMA “MITA Y MITA”

BARRIO PANDO INAUGURA “UN LOGRO PRODUCTO DE LA UNIDAD Y LA CONFIANZA ENTRE LOS VECINOS Y EL MUNICIPIO”

Este jueves 7 de marzo se dejará inaugurada una nueva cuadra de pavimento en hormigón armado, en esta ocasión en el barrio Pando, calle Avelino Verón, entre Güemes y Lavalle.



La presidente del Consejo Vecinal del barrio Pando Dora Angélica Gamarra se refiere a esta obra y el trabajo conjunto encarado por los frentistas y la Municipalidad de Goya.

“Esto es un logro, producto de la unidad, del trabajo conjunto y la confianza entre los vecinos y el municipio” destacó la presidente barrial.

UNIDAD DE LOS VECINOS

La presidente del Consejo Vecinal señaló: “Es una gran cosa el contar con el asfalto; debemos felicitar a los vecinos por la unidad que posibilitó llegar a este anhelo, se han puesto de acuerdo para aunar esfuerzo y voluntad para concretar un sueño de los vecinos”.

“Todos los trámites han sido realizados por los frentistas de esa cuadra, se reunieron, se pusieron de acuerdo para avanzar en las gestiones, ellos son los artífices de este logro, de tener pavimento en

hormigón armado, haciéndolo de manera conjunta con el Municipio”.

JURISDICCIÓN BARRIAL Y EXTENSIÓN DE LA CIUDAD

“Dorita” Gamarra detalló: “Nuestro barrio comprende desde Perón hasta Avenida Caá Guazú, desde Alberdi hasta Avenida del Trabajo, es la delimitación asignada. En los inicios, nuestro barrio era como el final de Goya, hoy podemos ver cómo se ha extendido nuestra ciudad. Originalmente este espacio ha sido construido para los empleados de Pando, fue quien ha donado los terrenos para la construcción de las viviendas, de allí es que todos piensan que comprende únicamente las 160 viviendas, pero cuando la Municipalidad delimitó, quedó comprendido como lo señalaba anteriormente”, reseñó.

ESFUERZO COMPARTIDO

La vecinalista adelantó: “Nos restan pocas cuadras para tener el asfalto, sería de la José María Soto hacia la Caa Guazú, lo contrario sucede desde José María Soto hacia la Perón, un sector de la Tucumán. Me propuse hablar con los vecinos para lograr repavimentar las 8 cuadras originales, aquellas que por el paso del tiempo se encuentran

deterioradas, para juntar las ganas y el esfuerzo para la compra de los materiales necesarios”.

“La verdad que esto es un logro producto de la unidad del trabajo

conjunto y la confianza entre los vecinos y el municipio” reiteró de manera emocionada la presidente del barrio Pando.

MUNICIPALIDAD DE GOYA IMPLEMENTA PLATAFORMA DE PAGO DIGITAL WEE! PARA SIMPLIFICAR TRÁMITES TRIBUTARIOS

La Municipalidad de Goya, en colaboración con TelCo, introduce Wee!, una plataforma de pago digital que cambiará la forma en que los ciudadanos abonan impuestos, tasas y multas. Con esta innovadora herramienta tecnológica, los contribuyentes podrán cumplir con sus obligaciones de manera rápida y cómoda desde sus hogares u oficinas.



El municipio de la ciudad, ha dado un paso significativo hacia la modernización de sus servicios al implementar Wee!, una plataforma de pago digital en colaboración con TelCo. Esta iniciativa permitirá a los ciudadanos abonar impuestos, tasas y multas de manera rápida y cómoda desde la comodidad de sus hogares u oficinas, a través de la página web de la Municipalidad <https://www.goya.gob.ar/>

PASARELA DE PAGO

La Subsecretaria de Hacienda y Economía, Ludmila Vargas Viola, compartió detalles sobre esta nueva forma de pago en declaraciones a la 88.3 Radio Ciudad. Según sus palabras, “estamos trabajando con una pasarela de pagos que es 100 por ciento provincial y que como tal tiene la ventaja de que tiene precargados algunos de los mecanismos de pago que nosotros utilizamos más como es el Banco de Corrientes. Esta pasarela de pagos tiene muchas ventajas. Cuando ustedes ingresan van a tener a la izquierda el anterior botón de pago y a la derecha este nuevo botón WEE! Esto permite pagar con todas las tarjetas de crédito y débito...el sistema tiene un doble control”.

SISTEMA SEGURO

Vargas Viola destacó la seguridad del sistema Wee! Dijo que es completamente seguro para los usuarios. Además, mencionó el esfuerzo de la Municipalidad por aumentar el número de contribuyentes cumplidores, realizando una limpieza de los padrones y dando de baja a los automotores que ya no están en el municipio. Según la funcionaria, actualmente se encuentran en un nivel de cumplimiento del 45% y en constante aumento.

LAS FACILIDADES DE PAGO

En cuanto a las facilidades de pago, Vargas Viola mencionó que se ofrecen planes de pago más largos para aquellos contribuyentes que ya han recibido intimaciones judiciales. Además, se trabaja con el plan Z en conjunto con Tarjeta Naranja, ofreciendo la posibilidad de pagar en tres cuotas sin interés.

“Para los que ya están en Asesoría Letrada, cuando ya les llegó la intimación judicial hay unos planes de pago más largos. En el municipio trabajamos con plan Z, con tarjeta naranja, es la única financiación que manejamos, en principio tres pagos son sin interés. Con el resto es en un pago”, precisó la Subsecretaria de Hacienda y Economía de la Municipalidad de Goya.

La implementación de la plataforma Wee! por parte de la Municipalidad de Goya representa un avance

significativo en la simplificación de trámites tributarios y en la mejora de la experiencia de los contribuyentes. Esta innovadora herramienta tecnológica refleja el compromiso de

la Municipalidad de Goya en modernizar sus servicios y facilitar la interacción de los ciudadanos con el municipio.

EL NIÑO SE DEBILITA, PERO LOS IMPACTOS CONTINÚAN

Una nueva actualización de la Organización Meteorológica Mundial (OMM) dice que hay alrededor de un 60% de posibilidades de que “El Niño” persista durante marzo-mayo y un 80% de probabilidades de condiciones neutrales de abril a junio.



El Niño de 2023-24 ha alcanzado su punto máximo como uno de los cinco más fuertes registrados. Ahora se está debilitando gradualmente, pero seguirá afectando al clima mundial en los próximos meses, alimentando el calor atrapado por los gases de efecto invernadero de las actividades humanas. Se pronostican temperaturas por encima de lo normal en casi todas las áreas terrestres entre marzo y mayo.

Una nueva actualización de la Organización Meteorológica Mundial (OMM) dice que hay alrededor de un 60% de posibilidades de que “El Niño” persista durante marzo-mayo y un 80% de probabilidades de condiciones neutrales (ni El Niño ni La Niña) de abril a junio. Existe la posibilidad de que “La Niña” se desarrolle más adelante en el año, pero las probabilidades son actualmente inciertas.

“El Niño” ocurre en promedio cada dos a siete años, y por lo general dura de nueve a 12 meses. Es un patrón climático natural asociado con el calentamiento de la superficie oceánica en el Océano Pacífico tropical central y oriental. Influye en los patrones meteorológicos y de tormentas en diferentes partes del mundo. Pero tiene lugar en el contexto de un clima que está siendo cambiado por las actividades humanas.

“Todos los meses desde junio de 2023 han establecido un nuevo récord mensual de temperatura, y 2023 fue, con mucho, el año más cálido registrado. “El Niño” ha contribuido a estas temperaturas récord, pero los gases de efecto invernadero que atrapan el calor son inequívocamente los principales culpables”, dice la Secretaria General de la OMM, Celeste Saulo.

“Las temperaturas de la superficie del océano en el Pacífico ecuatorial reflejan claramente El Niño. Pero las temperaturas de la superficie del mar en otras partes del mundo han sido persistentes e inusualmente altas durante los últimos 10 meses. La temperatura de la superficie del mar de enero de 2024 fue, con mucho, la más alta registrada para enero. Esto es preocupante y no se puede explicar solo por El Niño”, dice Celeste Saulo.

“El Niño” suele tener el mayor impacto en el clima global en el segundo año de su desarrollo, en este caso 2024.

Según una actualización sobre el clima estacional mundial publicada por la OMM que acompaña a su actualización sobre “El Niño/La Niña”, se espera que el fenómeno de “El Niño” que continúa, aunque más débil, y que las temperaturas de la superficie del mar se prevén por encima de lo normal en gran parte de los océanos del mundo, e influyen en los patrones regionales de precipitaciones.

Los eventos de El “Niño” tienen un gran impacto en las sociedades y las economías, por lo tanto, prepararse con antelación para tratar de limitar los daños en sectores sensibles al

clima; como ser la agricultura, los recursos hídricos y la salud, son

fundamentales.

Manejo de herramientas digitales:

SECRETARÍA DE TECNOLOGÍA Y FORTALECIMIENTO FAMILIAR ANUNCIARON PROGRAMA “MAYOR CONECTIVIDAD” PARA TERCERA EDAD

El programa promueve la atención inmediata ante situaciones de vulnerabilidad de personas de la Tercera Edad respecto al manejo de herramientas digitales. Así lo aseguró este miércoles la Directora de Fortalecimiento Familiar, Sylvina Ramírez.



Si bien no tienen la exclusividad, generalmente las víctimas de estafas son personas del segmento etario conocido como “adultos mayores”, jubilados y muchos de ellos con poco o escaso conocimiento de las tecnologías que mueven prácticamente la vida de todos y permiten justamente esas estafas.

La iniciativa se va a llevar adelante dentro del ámbito de centros, instituciones, iglesias, asociaciones y cualquier organismo o asociación civil que quiera formar parte de este programa.

“Una de las temáticas va a estar dirigido al servicio de personas que necesiten ayuda en gestiones on line, redes sociales, sacar turnos y recetas electrónicas, por ejemplo, y la otra es organizar talleres y charlas para el manejo de dispositivos móviles, la prevención de estafas digitales, protección de datos y confidencialidad para informar y cuidar a las personas adultas” explicó Ramírez.

PERFIL

Desde su creación, la Dirección a cargo de Sylvina Ramírez se encarga del abordaje, atención y contención puntual a familias, trabajando sobre distintas problemáticas familiares y sociales con asistentes terapéuticos dependientes de la dirección. Promueve la creación y la ejecución de acciones de políticas públicas y sociales con perspectiva integral, para la protección y promoción de los derechos de la niñez, adolescencia, juventud, adultos mayores y familia.

Trabaja articuladamente con las diferentes áreas dependientes del municipio, Juzgado de Menores, Policía, referentes del DiPNA y con distintas ONG.

Pensando en la proyección y fundamentos en los cuales va a trabajar este año, la oficina va a poner el foco en la promoción de valores familiares, el armado de una mesa intersectorial de familia, con distintas instituciones que van a ser invitadas “y así trabajar todo el año en actividades con la comunidad sobre problemáticas familiares” dijo.

Asistencia, charlas, intervenciones, talleres, creación de programas como por ejemplo Familias Preventivas y la atención a Adultos Mayores.

La propuesta anunciada hoy miércoles estará acompañada en su instrumentación por la Secretaría de Modernización, Innovación y Desarrollo Tecnológico encabezada por el Lic. Luciano Rolón.

Damián Pini

DIRECTOR DE EMPLEO Y CAPACITACIÓN ANUNCIA APERTURA DE PREINSCRIPCIONES PARA CURSOS DE FORMACIÓN LABORAL EN GOYA

El Director de Empleo y Capacitación de la Municipalidad de Goya, Damián Pini, anuncia la apertura del período de preinscripción para una variedad de cursos de capacitación. Destaca la alta demanda y el interés masivo de los ciudadanos en estas oportunidades de formación. Además, resalta los logros de la bolsa de empleo de la Dirección y adelanta la participación en actividades por el Día Internacional de la Mujer Trabajadora.



El Director de Empleo y Capacitación de la Municipalidad de Goya, Damián Pini, informa que se ha abierto el período de preinscripción para nuevos cursos de capacitación. En declaraciones a Radio Ciudad, Pini destaca la importancia de la preinscripción en línea, donde los interesados pueden reservar su lugar y luego confirmar su inscripción presentando una fotocopia de su documento de identidad en la Dirección de Empleo. Esta medida permite gestionar el seguro necesario para cubrir cualquier contingencia en los cursos de oficios.

Pini resaltó la gran demanda de los cursos y menciona el caso del curso de Costura, donde se inscribieron 71 alumnos, superando ampliamente las expectativas. Ante esta situación, se evalúa la posibilidad de abrir otro grupo para que nadie quede excluido de la oportunidad de formarse en este oficio. El director subrayó el interés masivo que se ha manifestado en las redes sociales, reflejando el entusiasmo de la comunidad por estas capacitaciones.

Entre los cursos de oficios ofrecidos se encuentran Carpintería de Banco, Formación Laboral para jóvenes (que incluye la elaboración de curriculum vitae y preparación para entrevistas

laborales), Carpintería Artesanal Rústica, Albañilería Básica, Soldadura por Arco, Mecánica Ligera de motos e instalación eléctrica domiciliaria. Estos cursos tienen una duración aproximada de dos meses, con una carga horaria de 32 horas. Las clases se llevarán a cabo en la Casa del Bicentenario y en la oficina de Empleo.

En relación a la bolsa de empleo de la Dirección, Pini comentó que el año pasado se inscribieron 329 personas, de las cuales 72 lograron conseguir trabajo, representando aproximadamente un 22% de inserción laboral exitosa. Esto demuestra los resultados positivos de la gestión en la promoción de la empleabilidad de los ciudadanos.

Por otro lado, el funcionario anunció la participación de su área en las actividades por el Día Internacional de la Mujer Trabajadora, que se llevarán a cabo el próximo viernes 8 de marzo. Se ofrecerá una charla enfocada en la elaboración de curriculum vitae y se brindará información sobre la bolsa de trabajo digital, con el objetivo de empoderar a las mujeres en su búsqueda laboral.

El municipio continúa promoviendo oportunidades de capacitación y empleo, brindando herramientas para el desarrollo personal y profesional de los ciudadanos. La apertura de preinscripciones para nuevos cursos y los logros alcanzados en la bolsa de empleo demuestran el compromiso de la Dirección de Empleo y Capacitación en fomentar la inserción laboral y mejorar la calidad de vida de la comunidad.

IPS Informa:

SEGURO AR VIDA BRINDARÁ ATENCIÓN A BENEFICIARIOS JUBILADOS Y PENSIONADOS DE GOYA

Los días lunes 11 y martes 12 de marzo las Oficinas Móviles del Instituto de Previsión Social, sito en calle España 486 estarán atendiendo a interesados en gestionar Seguros Ar Vida.



El lunes desde las 10 de la mañana ofrecerán al afiliado toda la información sobre el seguro dicho seguro, asesoramiento en lo referente a designación de beneficiarios, los formularios que deben presentar y los beneficios que acercan a través de las distintas opciones de seguro. La delegada de IPS local, Karina Calvi se refirió a estos trámites.

Este servicio tiene como objetivo facilitar el acceso y brindar una atención personalizada a los beneficiarios de la seguridad social. Durante estos dos días, los representantes de AR-VIDA estarán disponibles para atender consultas, recibir documentación y brindar asesoramiento relacionado con los servicios ofrecidos por el Instituto Previsional.

“La gente no conoce los beneficios de este Seguro y desde que la agencia

visita Goya empezó a conocer este seguro del IPS, así que invito a todos aquellos que quieran adquirir este seguro se acerquen a nuestra delegación de España 486”, invitó Calvi.

Los potenciales beneficiarios pueden ser jubilados o pensionados de la provincia. En esta oficina se pueden consultar otros trámites previsionales.

Consultada por el límite de tiempo que lleva desde que se presentan los papeles para gestionar una jubilación ordinaria dijo que “se tarda aproximadamente tres meses hasta que se logra cobrar este beneficio”.

En tanto que, en caso de la Pensión, existe la de tipo automático que se da en caso de que el beneficiario titular fallece, le queda dicho beneficio al cónyuge.

Asimismo, hay un sistema que implementó el IPS que se trata de carga de datos y que sale al mes o dos meses como máximo. Por último, existe otro tipo de gestión que se llama por Reconocimiento de Servicios, aquellas personas que no cumplen con los aportes en Provincia y se quieren pasar a Nación.

Cabe señalar que el martes 12 los agentes de AR VIDA estarán atendiendo desde las 8 de la mañana.

CONVOCATORIA BARRIO 25 DE OCTUBRE

La Comisión Directiva del “Barrio 25 de Octubre” convoca, de acuerdo a lo establecido en el Estatuto del Consejo Vecinal, para el día jueves 21 de marzo de 2024 a las 20:00 horas en la Plaza del Barrio, a todos los Señores Vecinos habitantes dentro de su Jurisdicción Fijada por la Municipalidad de Goya – Resolución Municipal N° 2.264/97, a ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA, para tratar el siguiente:

ORDEN DEL DIA

1º - Lectura del Acta de Convocatoria.

2º - Elección del Presidente y Secretario de la Asamblea General Ordinaria y de dos Vecinos

Asambleístas para firmar el Acta correspondiente a la misma.

3º -Consideración del Padrón de Vecinos.

4º -Lectura, Consideración y Aprobación de la Memoria de la Presidencia años 2013, 2014, 2015, 2016, 2017 y complementario 2018.

5º -Lectura, Consideración y Aprobación del Balance de Tesorería

años 2013, 2014, 2015, 2016, 2017, y complementario 2018.

6º -Elección de Autoridades de Comisión Directiva y Comisión Revisora de Cuentas, por Vencimiento de mandato.

7º -Libre uso de la palabra.

Pasado treinta minutos de la hora convocada, la Asamblea General Ordinaria sesionará con los Vecinos/Asambleístas presentes.-

Carrera de Ingeniería en Goya

PROMOVIENDO EL POLO UNIVERSITARIO, ESTA CARRERA PERMITE IR TRANSFORMANDO EL PRESENTE Y FORJANDO EL FUTURO

En declaraciones a la Dirección de Prensa de la Municipalidad de Goya el Intendente Mariano Hormaechea planteó el trabajo que se viene planificando y proyectando en materia de Educación. Desde el Estado Municipal se buscan alternativas en carreras universitarias, con nuevas ofertas educativas. La elevación al rango de Secretaría del área de Educación representa “Una importante apuesta que nos permite ir transformando el presente y forjando el futuro”.



CARRERA DE INGENIERÍA EN GOYA

La generación de una nueva carrera universitaria como la de ingeniería en nuestra ciudad es uno de los objetivos planteados en una planificación y trabajo en conjunto. La estrecha colaboración con instituciones, en este caso con la Universidad Nacional del Nordeste UNNE nos permite desarrollar nuevas oportunidades, el trabajo en sintonía con el Gobierno de Corrientes viabiliza y fortalece el acceso a nuevas carreras universitarias para nuestros vecinos y de localidades del sur de la provincia.

Hormaechea destacó la implementación de la carrera de ingeniería gratuita, en la extensión de la UNNE Goya, estudios de una Universidad pública que no serán

arancelados, con clases presenciales y a distancia.

En la Apertura de Sesiones, el pasado 1 de marzo, el intendente destacó: “La Secretaría de Educación ha consolidado un enfoque integral que abarca desde la primera infancia hasta la formación profesional y universitaria”.

La transformación de la antigua Dirección en una Secretaría ha permitido una mayor cercanía y colaboración con las instituciones educativas de la ciudad, promoviendo el desarrollo y fortalecimiento. Además, se trabaja en estrecha colaboración con universidades para mejorar la oferta académica”. Con la visión hacia el futuro, el objetivo es consolidar a Goya como un POLO UNIVERSITARIO en la zona sur de la provincia, promoviendo alianzas público-privadas y diseñando ofertas educativas innovadoras. Subrayando la decisión política del Gobernador Gustavo Valdés de adquirir parte de las instalaciones de la ex fábrica de Massalin, para ser destinada a una casa de altos estudios y extensión de escuelas técnicas de la ciudad.

Con la aprobación de la UNNE permitirá a los alumnos ingresantes de localidades del interior provincial, como es el de la extensión en nuestra ciudad, cursar las 8 asignaturas correspondientes al 1er año de manera unificada, para después decidir la orientación de acuerdo a sus preferencias.

En ese marco, y como parte del trabajo de expansión territorial de la oferta académica que la UNNE viene realizando, se informó que en Goya, Ituzaingó y Santo Tomé (Corrientes), se encuentra abierta la PREINSCRIPCIÓN para aquellos interesados en cursar este Trayecto Común.

**EL CURSADO NO SERÁ
ARANCELADO Y ESTÁN
PREVISTAS CLASES
PRESENCIALES Y A DISTANCIA
DESDE ABRIL.**

¿Cómo preinscribirse?

Desde la Secretaría General Académica de la UNNE se dispuso esta planilla de preinscripción para interesados, la que permitirá establecer el diagnóstico de situación de las mencionadas localidades, en las que se buscará abrir extensiones áulicas con el dictado mencionado.

**TENÉS TIEMPO DE
PREINSCRIBIRTE HASTA EL 25 DE
MARZO.**

Link Pre-
inscripción: https://docs.google.com/forms/d/1mbXhQYOQ9Z-uhJRos6PEhXwz3a_tKvtzJQtZ-nk_UOo/edit

Un logro en conjunto

VECINOS CELEBRAN LA INAUGURACIÓN DE OBRA EN PASAJE URBANO EN BARRIO PANDO

La vecina Mariana Duarte comparte su alegría por la próxima inauguración del pavimento en el pasaje urbano “Avelino Verón”, en el marco del programa “Mita y Mita”. En declaraciones a Radio Ciudad, destaca el trabajo colaborativo de los vecinos y el esfuerzo realizado para reunir las bolsas de cemento necesarias. El acto inaugural previsto para este jueves a las 20 horas, será presidido por el intendente Mariano Hormaechea y será un momento de culminación de años de trabajo junto al municipio.



Según las declaraciones de Mariana Duarte a Radio Ciudad, la inauguración del pavimento del pasaje urbano Avelino Verón, entre calles Lavalle y Güemes, del barrio Pando, es motivo de gran alegría para la comunidad. Duarte compartió que recibieron la noticia de la inauguración el día anterior y de inmediato se encargaron de comunicar la buena nueva a los demás vecinos a través de un grupo de mensajería.

“Hay un grupo donde nos comunicamos, y es el que usamos cuando juntábamos las bolsas de cemento. Cuando les pasé la noticia, todos se pusieron contentos porque este día será la culminación de los años que nos llevó este proyecto junto al municipio”, expresó Duarte emocionada.

La frentista relató que el proceso de juntar las bolsas de cemento comenzó en 2021, luego de recibir la información de la presidenta de la comisión barrial, Dorita Gamarra, sobre los pocos días que quedaban para entrar en el cupo del programa “Mita y Mita”. Duarte se encargó de recorrer las casas de los vecinos, explicarles la propuesta y recolectar las firmas necesarias para presentar la solicitud.

“Recorrí la casa de los vecinos, golpeé las puertas y les puse en manos la nota con la propuesta y no tuve ningún tipo de oposición. Firmaron la nota y llevé al otro día a presentar. Tuvimos que esperar, nos explicaron cómo era el sistema, nos daban un turno. Y bueno, creo que fue a fines del año 2022 en que nos avisaron de que iban a empezar con los trabajos de nuestro asfalto”, relató Duarte.

La colaboración de los vecinos fue fundamental para lograr reunir las bolsas de cemento necesarias. Al respecto, Duarte mencionó: “Con el tema de juntar las bolsas de cemento, nos habían dicho cuánto necesitábamos. De acuerdo a las dimensiones del pasaje Avelino Verón. Empezamos de a poco. A algunos no les costó tanto, a algunos les costó más. Hicimos beneficios

para ayudarnos, algunos podíamos, otros no. Teníamos que ir con la cantidad que nos pedían para tener el turno”.

Para concretar la obra, los vecinos organizaron ventas de pollos asados como una forma de recaudar fondos. Duarte comentó: “Hicimos una polleada, la comisión del barrio nos pidió un lugar para hacerlo. Y así fuimos llegando al objetivo”, expresó.

La inauguración del pavimento en el pasaje Avelino Verón representa un logro conjunto de los vecinos del barrio Pando, quienes se unieron en un esfuerzo colaborativo para mejorar su entorno. El acto inaugural, que será presidido por el Intendente Mariano Hormaechea, será un momento de celebración y culminación de años de trabajo en conjunto con el municipio.

TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	ViceIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557



Goya Ciudad

Director de Prensa Municipal
Alejandro Medina